

千葉県 緊急事態宣言延長に伴う営業体制変更のお知らせ

(2021年8月29日改訂)

平素より皆様には感染拡大防止にご協力を賜り、誠に感謝しております。さて、千葉県の緊急事態宣言延長及び千葉県からの要請等もあり、**レストラン・コース売店でのアルコール類のご提供を9月12日まで中止**とさせていただきます。今後さらに宣言延長がなされた場合には、それに合わせ宣言解除までアルコール類のご提供中止を自動継続いたします。

引き続き万全の感染防止対策を講じた上で営業を行ってまいりますので、どうか感染防止対策の励行にご協力いただけますよう、重ねてお願い申し上げます。

南総 CC における感染対策

- ☆館内マスク着用の徹底、着用お願いアナウンスの実施
- ☆入館時の自動検温器による検温、手の消毒を実施
- ☆サイン時のボールペンの消毒
- ☆飲食時以外のマスク着用の徹底、マスク会食の励行推進
- ☆レストラン入り口における手の消毒の徹底
- ☆レストランのテーブルを離し、ソーシャルディスタンス確保
- ☆レストランのテーブルにアクリル板を設置
- ☆食堂を中心とした館内施設の入念な消毒作業
- ☆従業員に対する感染対策の実施徹底を指導

コースでは万全の感染対策を行いますが、プレーの判断はご自身でしていただきますようお願いいたします。